
 

REGISTRE NUMÉRIQUE D'ENQUÊTE PUBLIQUE 

PROJET DE CAMPUS HOSPITALO-UNIVERSITAIRE SAINT-OUEN 
GRAND-PARIS-NORD - PROCEDURE DE REGULARISATION DE LA 
DECLARATION D’UTILITE PUBLIQUE A LA DEMANDE DE LA COUR 

ADMINISTRATIVE D’APPEL DE PARIS  

Bonsoir Madame, Monsieur, 

Nous vous remercions de votre participation à l'enquête Projet de 
Campus Hospitalo-Universitaire Saint-Ouen Grand-Paris-Nord - 
Procédure de régularisation de la Déclaration d’utilité publique à la 
demande de la Cour Administrative d’appel de Paris en cours. 

Votre contribution à bien été enregistrée : 
Objet : Contribution de l'Association ASA PNE sur le projet de campus 
hospitalo-universitaire Grand-Paris-Nord à Saint Ouen 
Contribution : Si le projet d'un Campus hospitalier universitaire, prévu de 
longue date dans le nord de Paris, se justifie pour compléter l'offre de 
soins, la formation des étudiant(e)s et répondre aux enjeux d'une 
médecine plus performante et d'une population de plus en plus 
nombreuse, nous ne pouvons pas admettre que ce projet se fasse au 
détriment des structures actuelles de Bichat et Beaujon. Les fermetures 
de Bichat et de Beaujon seraient catastrophiques pour les habitants du 
18e, de Clichy et de la population du nord-est parisien en général et ne 
garantiraient plus le maillage territorial de l'hôpital public. Dans le 
contexte actuel où l'hôpital traverse une crise majeure, dans l'incapacité 
de répondre aux besoins des malades, le devoir de l'Etat est de garantir 



l'accueil de ces malades et l'offre de soins. Ce qui est proposé dans le 
nouveau projet correspond à une offre de soins dégradée avec la 
suppression d'emplois, de 300 lits, d'une diminution capacitaire en 
maternité et de services d'urgence encore plus débordés...Des 
témoignages de nombreux médecins, infirmiers, infirmières et aides 
soignant(e)s sont éloquents. Ces personnels sont à bout et n'ont plus les 
moyens de travailler dans de bonnes conditions comme nous le 
constatons dans de nombreux établissements au risque de mettre les 
malades en danger ! Nous sommes conscients que les hôpitaux de Bichat 
et de Beaujon doivent se moderniser et peut-être se spécialiser dans 
certaines disciplines mais leur maintien est capital pour répondre aux 
besoins des malades dont la sécurité à l'intérieur de l'hôpital n'est plus 
garantie comme le montre de trop nombreux drames observés ces 
derniers mois et semaines. 
 
Olivier Ansart pour ASA PNE (Association pour le Suivi et l'Aménagement 
de Paris Nord-Est). 

 
  

 


